

# Eiswein geherbstet

Weingut Hunn war bei klirrender Kälte draußen

**Gottenheim.** In der Morgendämmerung und bei eisigen Temperaturen von minus 11,5 Grad Celsius wurde am Samstag, 7. Januar, der erste Eiswein für das Weingut Hunn in Gottenheim geerntet. Martina und Kilian Hunn freuten sich über einige fleißige Helfer, die mit den Weingutsbesitzern die gefrorenen Grauburgunder-Trauben heimholten. „Mit dem Ergebnis von etwa 500 Litern und 202 Grad Oechsle sind wir sehr zufrieden“, so Martina Hunn.

Aus dem Verbund des Badischen Winzerkellers (BWK) ist eine Eisweinlese aus dem Bereich Tuniberg zu vermelden. Die Winzergenossenschaft Merdingen holte ebenfalls am 7. Januar 978 Kilogramm mit durchschnittlich 214 Grad Oechsle. (RK)



**Am frühen Morgen wurde in Gottenheim Eiswein gelesen.** Foto: privat